

Siria galardona a embajador de la República Popular China



La Habana, 19 jul (RHC) El vicescanciller sirio Faysal al Mikdad condecoró al embajador de la República Popular de China, Wang Kejian, con la Orden de Mérito de primera clase por haber concluido su misión en este país.

En la ceremonia, Mikdad destacó los firmes lazos históricos entre Siria y China, los cuales se han vuelto más fuertes durante la crisis que atraviesa actualmente esta nación del Levante.

Por su parte, el diplomático chino reiteró que la postura de su país hacia Siria "no ha cambiado y no cambiará", expresando su esperanza en la finalización de la crisis lo antes posible por medio del arreglo político.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100400-siria-galardona-a-embajador-de-la-republica-popular-china>



Radio Habana Cuba